



Freising wir kommen – Familienausflug vom Waldkindergarten



Hohenthann. Das neue Kindergartenjahr hat bereits seit einigen Wochen begonnen und auch die Neueinsteiger sind im Waldkindergarten mittlerweile gut angekommen. Zeit sich noch besser kennenzulernen. Alle waren eingeladen - Kinder, Eltern, Geschwister und Pädagogen - und wer Zeit hatte, machte sich am Samstag Vormittag auf nach Freising, um dort den Walderlebnispfad gemeinsam zu erkunden. Nach einer kurzen Begrüßungsrunde ging es schon los. Der Rundweg mit Labyrinth und Spielplatz bot eine Menge Abwechslung. Die Kinder sausten nur so durch den herbstlichen Wald und fühlten sich gleich wie zu Hause. Auf halber Strecke knurrte der Magen ziemlich heftig und es wurde Zeit für ein Picknick. Doch es gab noch vieles zu entdecken wie die Baumarten und heimischen Sträucher, Kunst in der Natur und das Element Wasser durfte natürlich auch nicht fehlen. Im angrenzenden Biergarten konnte man dann den Ausflug noch ausklingen lassen bevor es wieder heimwärts ging. Wir alle hatten viel Freude beim Spaziergang und genossen den schönen Herbsttag.

